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СООБЩЕНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ  ВНЕЗЕМНОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ/ ТАЙГЕТА (ПЛЕЯДЫ): 

КТО МЫ? (1) 

Опубликовано 2 сентября 2018 г. Космическое агентство, Гоша. 

 

Гоша: Привет, Свару, большое спасибо за сегодняшнюю встречу. 

Свару: Спасибо, что ты здесь со мной. 

Гоша: Для начала расскажи, пожалуйста,  поточнее кто вы? 

Свару: Мы в основном с планет Эрра и Теммер, которые вращаются вокруг солнца 

Тайгета в звездной системе Мессьер 45 M45 Плеяды (Семь сестер), которые находятся 

на расстоянии 422 световых года отсюда ... Мы группа из почти 18 000 тайгетеанцев на 

нескольких кораблях. 

Гоша: Из какого вы измерения? 

Свару: Мы пришли из 5-й плотности. Мы предпочитаем называть это плотностями, а не 

измерениями. Следует отметить что, за пределами Земли все относится к 5-й плотности. 

Только Земля искусственно удерживается в сверхплотной 3-й плотности. Нормальная 

Вселенная - это все 5-я плотность. Надо сказать, что мы не рассматриваем это как 

отдельные плотности, как это делают люди на Земле. Мы видим все как один градиент 

плавного повышения частот в совокупности, а не как раздельные плотности, как если бы 

между ними была стена. Такие идеи существуют только на Земле. 

Гоша: Мы обязательно поговорим о плотностях более подробно в будущем, поскольку  

эта тема меня увлекает. Ты сказала, что вас около 18 000 тайгетцев на нескольких 

кораблях ... Вы постоянно находитесь на орбите планеты Земля или перемещаетесь 

между разными местами? А как далеко от Земли вы находитесь? 

Свару: Корабли размещаются на разных высотах на орбите, в зависимости от 

индивидуальной задачи каждого корабля. Этот корабль находится на высоте 490 000 км. 

Большие корабли в основном стационарны. Самые маленькие перемещаются повсюду. 

Гоша: Каковы задачи различных кораблей? 

Свару: Некоторые из задач – это командование и контроль. Откуда ведется наблюдение, 

осуществляется организация, контроль и управление. Е есть два таких корабля, и этот 

один из них. Еще есть корабли, которые  обеспечивают блокаду. Еще один корабль 

научный. И есть также несколько более мелких юрких кораблей для выполнения 

различных задач. Самая многочисленная группа – это транспортеры, которые привозят 

на корабль и увозят с корабля. Они, в основном, имеют форму диска или коробки. 

Гоша: Ты могла бы подробнее рассказать о кораблях, предназначенных для обеспечения 

блокады? 

Свару: Мы не позволяем кораблям покидать Землю или прилетать на Землю без явной 

на то причины. Это необходимо чтобы, предотвратить проникновение негативных сил и 

укрепление негативных сил Земли. Также для предотвращения незаконного вывоза 

людей с Земли с целью продажи их в качестве рабов или в качестве мяса на съедение на 

различных черных рынках, особенно в созвездиях Орион и Зета Ретикули. Блокада 

осуществляется в основном 3-мя расами. Тайгетеанцы отвечают  за командование и 

контроль. Также участвуют альфратеанцы из Альфа Центава и антарианцы. 

Гоша: Я хотела бы спросить две вещи: маленькие передвигающиеся корабли это те, что 

мы часто видим здесь? Так называемые, НЛО? Некоторые из них? 

Свару: Да! 

Гоша: А еще ты сказала, что вы следите за прибывающими и уходящими кораблями ... и 

вот еще что, хотя, наверное, это  другая тема ... Но как насчет космических кораблей 

Секретной космической программы? ... Они покинули Землю, как они утверждают? Они 

прошли вашу блокаду? 
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Свару: Кораблей много. Некоторые из них находятся в таких областях, как S-4 (Зона-51). 

Но большинство крупных кораблей находится на Луне и под контролем Федерации. 

Секретная космическая программа (СКП) потеряла ВСЕ свои большие корабли. 

Гоша: Означает ли это, что в какой-то момент они покинули Землю? 

Свару: Да, с 60-х годов и до 2008 года, когда Аскет разбила всех их в космическом бою. 

Она захватила их. 

Гоша: Хорошо, ты сказала, вы остановливали корабли, уходящие с Земли ... какие 

корабли покидают Землю? Ты имеешь в виду корабли СКП? 

Свару: Некоторые из оставшихся из кораблей СКП, другие принадлежат рептилианцам 

или Высоким Белым, или Майтре (Высоким Серым). Здесь интенсивное движение. 

Гоша: Ладно, в таком случае давай отложим тему СКП на другой момент, потому  как это 

тоже обширная тема. Ты сказала, что все вокруг Земли относится к 5-й плотности. Ваши 

корабли также остаются в 5-й плотности, когда они рядом с Землей? 

Свару: Все, что находится за пределами Земли, находится в 5-й плотности. 

Гоша: Как далеко от Земли начинается 5-я плотность? 

Свару: Пояса Ван Аллена определяют барьер. 

Гоша: А как же мы можем видеть эти корабли, если они в 5-й плотности? Может быть, они 

ниже поясов Ван Алена? 

Свару: У меня проблемы с их описанием здесь. Это боевые корабли, а я сопротивляюсь 

называть их так, потому что это звучит очень воинственно! И да, многие находятся ниже 

поясов, многие находятся на поверхности, приземлившись или в полете на небольшой 

высоте, а также во всех промежуточные положениях. Когда уфологи говорят, что видели 

«плазменный корабль», то, что они видели это не сам корабль. Это  ионизация 

атмосферы, происходящая в присутствии двигателя звездолета, который нагревает и 

ионизирует молекулы воздуха. Короче говоря, вы видите выхлоп корабля. 

Это спутник Black Knight, их таких 19. Это бойцы класса Альфратан Л. Они остаются на 

низкой околоземной орбите глядя вниз, как хищная птица в поисках Кабаля, рептилий или 

других негативных кораблей. 

Гоша: Есть ли еще люди из разных локаций Плеяд? Или вы в основном с упомянутых 

планет? 

Свару: В основном. Но не воплощенными. Они приходят, главным образом, через 

технологию полного погружения. Они делают то же, что и мы, но как им кажется лучше. 

Однако мы все должны следовать одним и тем же правилам. 

Гоша: Что такое технология погружения? 

Свару: компьютеризированная виртуальная реальность, в которой ты взламываешь 

цифровую матрицу, контролирующую Землю. Ты выглядишь и действуешь как человек, 

хотя на самом деле это не так! Ты заходишь туда с определенной миссией или целью. 

Гоша: Вау ... Я определенно хочу как-нибудь узнать больше об этом! Теперь вот что ... Вы 

биологические существа, похожие на людей, верно? 

Свару: Да, это так. Из той же лирианской ветви. Наши основные отличия представляют 

собой 12-нитевую ДНК и 24 хромосому, и в основном в результате этого различия, наша 

нервная система отличается, как и половые органы.  Практически все связано с нервной 

системой, где электрическое напряжение нервов намного выше, чем у людей, а мозг не 

имеет полушарий. Без левого и правого полушария это одна сплошная мозговая масса. 

Мы думаем голографически и понимаем  двойственность без конфликта между 

полушариями, как это происходит у большинства людей на Земле. 

Мы также можем видеть в темноте, как это делают кошки, это тоже из-за повышенной 

эффективности нервной системы,  также и все наши чувства усиливаются. Мы почти не 

устаем, когда бежим, потому что восстановление происходит намного быстрее. Это 
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связано с более высокой эффективностью митохондриальной обработки кислорода, а 

также более высоким уровнем кислорода во внутренней атмосфере нашей планеты и 

корабля.  У нас 78% кислорода, 20% азота, 2% других газов, когда на Земле у вас 

примерно 78% азота и 20% кислорода, 2% других газов. То есть, все наоборот. А также 

наши половые органы больше, чем на Земле. Тайгетианской женщине рожать не так 

тяжело, как женщине на Земле. (Это все еще адски больно). 

Гоша: То есть вагина и пенис больше? 

Свару: Да: влагалище, пенис и матка. Кроме того, у нас нет проблем со скелетом, или они 

встречаются редко, потому что наша сила тяжести составляет 80% (0,8) от земной. На 

наших планетах и в конфигурации искусственной гравитации на кораблях. 

Гоша: как ты выучила наш язык? 

Свару: При помощи телепатической загрузки. И плюс немного практики. Поскольку здесь 

мы все друг другу передаем большой объем информации пакетом, выучить новый язык 

довольно легко. Большинство из нас свободно говорит более чем на 10 земных языках. 

Гоша: Хорошо. Я так понимаю, что вы в основном женщины? 

Свару: Около 75% нашего населения составляют женщины, да! 

Гоша: Почему вы в основном женщины? Что случилось с Инь и Янь? 

Свару: Мы и сами не знаем ответа. Есть много теорий.  На первый взгляд, кажется, что 

должно быть 50% на 50%, если смотреть только с точки зрения воспроизводства, 

поскольку большинство женщин, которые «в избытке», очень стары и не заинтересованы 

иметь партнера. 

Гоша: Чтобы прояснить, старые, но все еще с телом 20-летней, да? 

Свару: Некоторые немолодые женщины с телом 20-летней, а некоторые выглядят 

старше, все зависит от того, как они сами хотят выглядеть. Причина, по которой 

большинство младенцев женского пола, также исходит от духовной стороны, поэтому 

клонирование не работает. Потому что некому воплощаться в мужском теле, если 

большинство душ заинтересованы в том, чтобы быть женщинами. Здесь все для 

женщины (почти все). Женщине легче вести проект, потому что ее больше уважают в 

профессиональной сфере. 

Я знаю, что этого не должно быть, но это так. Женщину очень уважают в научных и 

художественных кругах, а мужчин  не столько, потому что мужчин с Тайгеты больше 

интересуют любовь и отношения, романтика и спортивные развлечения, а не наука и 

политика. Это в качестве примера. Так что даже если здесь больше женщин, 

большинство из них не интересуют мужчины, тогда как почти все мужчины интересуются 

женщинами. Таким образом, это уравновешивается. 

Гоша: Какой ваш родной язык? На что он похож? 

Свару: Наш родной язык - плеядеанский тайгетианский. Похож на земной язык навахо с 

оттенком японского. Язык вербально-телепатический. Это означает, что отдельные слова 

дополняются обширными данными и телепатическими значениями. Каждое слово – 

средство для телепатической загрузки. Мы разговариваем  ртом, как и вы, но пока мы 

говорим, мы также догружаем детали к нашим словам. Передается примерно на 1000% 

больше данных, чем обычный язык Земли, который делает это с помощью предложений. 

Гоша: Ого! Кстати, я люблю язык коренных жителей Америки ...! :) 

Свару: Это потому, что он происходит от Тайгетеанского. Из-за нашего влияния на 

исконные культуры Америки. 

Гоша: Понимаю ... можно ли сказать, что вы из нашего будущего? Поскольку некоторые 

контактеры контактируют с существами будущего, как они полагают. 

Свару: Это требует очень длинного объяснения. Нет будущего. Все происходит сейчас. И 

только твое восприятие и твоя частота определяют то, что ты теперь испытываешь. Так 
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или иначе, да, можно сказать, что мы из будущего, но не из будущего Земли. Мы не 

являемся людьми из будущего Земли. 

Гоша: Да, эти концепции нам всегда очень трудно понять. Хорошо, значит, вы не люди из 

нашего будущего и не путешественники во времени. Не мы,  путешествующие во 

времени, как утверждают некоторые. 

Свару: По сути, путешествие в космосе с варп-двигателем - это путешествие во времени. 

Гоша: Да, понимаю. Но я имею в виду ... вы не земные люди, которые продвинулись на 

несколько сотен лет и вернулись. Верно? 

Свару: Верно. Мы не вы! Наши расы родственники, обе лирианского происхождения. Но 

мы другая раса, другие люди, другая культура. 

Гоша: Вы и люди здесь – потомки лирианцев? 

Свару: Да, как и бесчисленное множество других гуманоидных цивилизаций. Лирианцы - 

самая древняя из известных человеческих рас. 
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